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Début de séance : 17h15 

Présents : 

Anita DANGIN, Adjointe référente.  

Cécile WEITIG, Responsable du service scolaire enfance jeunesse. 

Les élus présents : BORGNE Noa, COLLIN Eylérinna, GOMES Angelo, KHAN Munib, KOLA Xhoena, KOLA 

Noël, LANTENOIS Maëva, LHUILLIER Nina, MARX Alban, PERRON Pierre-Gabriel, PIMENTEL Sarah, SIGNORY 

Enzo, SOTO Clarysse, SOTO Marina.  

Excusés : BAPTISTE Célie, BAPTISTE Eloi, ORTILLON Manon. 
 

 

* * * * * 

 

 

Etant donnée l’absence de Noah BORGNE et Enzo SIGNORY lors du CME du 23 janvier, Mme DANGIN leur 

remet les cartes de vœux reçues de Mme Evelyne PERROT, Sénatrice de l’Aube. 

Enzo fait la lecture aux élus et chacun consulte la carte de vœux.  

 

1. Dates importantes :  

 

Mme DANGIN énumère les prochaines dates importantes à retenir et dont la présence des élus est 

fortement recommandée :  

 

 Samedi 12 Avril à 15h : Inauguration de la foire des Rameaux, place du jard. Une invitation sera envoyée 

prochainement. 

 

 Samedi 19 Avril à 15h : Chasse aux Œufs, parc de l’Espace Davot. 

 

 Jeudi 24 Avril à 17h15 : Réunion de travail CME. 

 

 Samedi 28 Juin de 9h à 12h30, sous les halles : Collecte de fournitures scolaires au profit des Restos du 

Cœur. Un planning sera établi selon la disponibilité des élus au prochain CME. 

 

 

 

 

2. Projet 2025 :  

 

Comme demandé lors du CME du 23 Janvier, les élus devaient réfléchir à un projet. En effet, la fin du mandat 

est dans 4 mois, il est urgent de travailler sur la mise en place d’un projet.   
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Les élus ont la parole :  

 

- Installation d’un manège et d’un food truck place Mathaux,  

- Rénovation du terrain de foot à la gravière (mise en place de filets), 

- Davantage de poubelles vers le collège,  

- Trop de déjections canines dans la ville (pour information, l’ancienne équipe municipale des enfants 

avait déjà fait ce projet, les pochoirs au sol se sont effacés avec le temps, une demande auprès des 

services techniques va être effectuée pour les refaire à divers endroits de la ville),  

- Davantage d’éclairage public chemin de la clinique (insécurité pour les enfants se rendant à l’école). 

  

 

Mme DANGIN rappelle aux élus qu’il faut proposer des projets réalisables et conséquents, pas seulement 

des équipements de voirie …  

 

Un appel à projets sera à nouveau demandé lors de la prochaine réunion de travail. Les élus peuvent d’ores 

et déjà y réfléchir.  

  

Pour information, le budget pour le projet 2024 du CME a été attribué. L’installation des bancs aux 

pumptrack et place Mathaux sera donc effectuée.  

 

 

3. Questions diverses :  

 

Une élue demande pourquoi y-a-il des travaux place Mathaux ? : Des WC publics vont y être installés.   

 

 

 

Fin de la réunion à 18h00  

 

 

Prochaine réunion de travail le jeudi 24 Avril à 17h15.  


